
ASSEMBLEE GENERALE 

du mardi 7 janvier 2025



L’assemblée générale est ouverte avec      47       présents  et    7        pouvoirs pour 76 membres 
de l’association. Le corum doit être de 39 

Présentation des vœux à l’assemblée.
La dernière assemblée générale s’est tenue le  16 janvier 2024. 

Remerciements     :  
L’association remercie au nom de tous nos adhérents :

La municipalité de Nassandres sur Risle et son maire André ANTHIERENS pour sa 
subvention. 
La municipalité de Launay et son maire Christian BAÏSSE pour sa subvention. 

Remerciements  aux  accompagnateurs  qui  assurent  le  mercredi  et  le  dimanche,  au  bon 
fonctionnement de l’activité. 
Les accompagnateurs sont Brigitte, Patrick, Maurice, Francis, Bruno.
Et Claude qui a assuré des sorties pendant les vacances.

Remerciements aux membres pour leurs actions volontaires et bénévoles au sein de l’association.

Rappels     :  
Participation financière aux sorties en covoiturage :
Avec l’augmentation du prix de l’essence et la conjoncture actuelle. 
Nous avons proposés aux personnes qui se font transporter de verser une participation de 
2€/pers pour un trajet aller retour. Cette action a bien fonctionné en 2024.
Cette participation se fera sur les trajets courts jusqu’à environ 30km. Trajet que nous 
réalisons principalement le mercredi après-midi et le dimanche matin.

Pour les grands trajets, nous laissons les personnes décider entre elles.

Participation à la petite marche :
La petite marche a été créée pour des gens qui avaient des difficultés à marcher.
Avec le temps, elle est devenue une marche de confort pour des personnes qui ont la 
capacité de marcher.

Avec comme arguments :
On va pas loin...
On finit de bonne heure...
J’ai un rendez-vous...
On ne fait pas beaucoup de kilomètres...
etc.

Quand on part en randonnée, on sait quand on part mais on ne sait pas quand on arrive.

Ce qui pose des problèmes :
- Avec un groupe qui atteint les 20 personnes et plus, l’animateur n’a pas les moyens et le 
temps de s’occuper des personnes qui ont de sérieuses difficultés.
- Les personnes qui marchent bien, créent un déséquilibre dans le groupe.

Comme imposer aux autres un rythme qui n’est pas le leur. 
Comme augmenter le nombre de kilomètres.

Je demande à ces personnes de bien réfléchir et de revenir dans la mesure du possible sur 
la grande marche. 
Si la grande marche ne vous convient pas telle quelle est, nous pouvons en discuter.
Le fait de se déplacer à 15 ou 20km de Nassandres permet de diversifier les 
randonnées. 

http://www.nassandres-sur-risle.fr/fr/conseil-municipal-profil/8982/andre-anthierens


Rapport d’activités 2024     :  

Participation au 4ème forum des associations de Nassandres sur Risles. 
Cette participation a permis de faire connaître l’association et d’accueillir de nouveaux membres.
Les effectifs :
Nous étions en 2024 76 adhérents.
En 2025 : Nous sommes toujours 76 adhérents dont 11 nouveaux adhérents

Depuis la dernière assemblée générale.

- Soirée 40 ans le 06 avril 2024
Nous étions 84 participants en déjeuner suivi d’une après-midi musicale et dansante

- Sortie en covoiturage la Suisse Normande autour de la Roche d’Oëtre 
 Le 1 er juin, journée pique-nique avec une trentaine de participants

- La Nassandraise 2024 :
2 personnes se sont inscrites.
Beaucoup de membres de l’association ont répondu présent et nous avons fait un 
bon repas pique nique partagé.

- Téléthon 2024 Marche nocturne à Brionne:
Nous étions une dizaine du club et environ 80 personnes sur site.
Avec en fin de marche une belle soirée de concert.

- Téléthon 2024 :
C’est un succès, Malgré une météo plus que déplorable, avec 54 personnes 
inscrites à la marche et plus de 120 personnes au repas.

- Sortie restaurant à Conches.
55 participants au repas et une vingtaine de participants à la marche

- Site internet : https://wwwsentiersoxygene27.fr

Bilan financier de 2024

Le bilan est présenté en séance.

Vote du rapport d’activité et du bilan financier :    Accepté à l’unanimité

Renouvellement et élection du bureau :

Bruno FRACAS                               se représente comme président
Sylvie CHATEL                                se représente comme secrétaire
Maurice VERDUYN                         se représente comme trésorier
Bernadette  DEVREKER                 se présente comme trésorière adjointe.
Francis GOBRON                            se représente au poste de « président d’honneur »

Vote du bureau:    Accepté à l’unanimité



Projets pour l’année 2025 :

- Séjour Stella Maris et Marquenterre
          40 personnes se sont inscrites pour ce week end.

- Projet journée de nettoyage :
L’Opération sera renouvelée au printemps ou à l’automne 

- Projet journées Pique Nique :
Ces journées seront proposées en fonction de la météo.

Manoir de Coupesart Saint julien de faucon.
Falaises de Carolles et  Champeaux
Ecluses de Poses
Traversée de la baie du Mont St-Michel
Etretat avec vélo rail
Houlgate Mt Canisy
Lyons la Forêt

Cette liste n’est pas exhaustive et les sorties seront proposées par Courriel.

- La Nassandraise 2025 :
Nous allons refaire une dernière expérience en septembre 

- Téléthon 2025 :
Comme chaque année nous proposerons une marche le samedi matin.
Si vous avez des propositions d’activité pour l’après repas, partagez les...

- Intégration de l’activité Sénior du Jeudi après-midi.
Reprise par l’association de cette activité. Les modalités de fonctionnement ne changeront 
pas beaucoup 
Pour ceux qui ne sont pas à ce jour de l’association SENTIERS OXYGENE. Ils leur sera 
demandé une adhésion à l’association.
Et pour l’ensemble des membres voulant participer à l’activité SENIOR il faudra s’acquiter 
d’un supplémént pour l’achat de matériel sportif.
Avant toutes discutions, j’attend le RDV avec M. A.ANTHIERENS pour vous en dire plus.

Nous attendons la participation du plus grand nombre de personnes à chaque évenement.

Budget prévisionnel pour l’année 2025     :  

Le budget est présenté en séance.

Vote des propositions des projets et du budget prévisionnel :   Accepté à l’unanimité
  
Signatures :

Bruno FRACAS                           Sylvie CHATEL                     Maurice VERDUYN 
Président                                     secrétaire                              Trésorier

 


